
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 116 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.  

 Qual  o  prazo  para  troca/manutenção  dos  ventiladores  quebrados/não 

funcionado no saguão de espera da UPA?

                                

JUSTIFICATIVA

A Unidade de Pronto Atendimento – UPA, conta com grande fluxo de 

atendimento diário para aqueles buscam atendimento médico emergencial e o local é 

composto por vidros pois da vista a um imenso jardim.

Ocorre que por ser vidro e não possuir cortinas ou algo que bloqueie 

o sol, os pacientes ficam diretamente expostos ao calor e reunidos sem ventilação 

adequada dependendo dos ventiladores para que tenham o mínio de conforto.

 Ademais, a falta de ventilação pode propiciar aumento de infecções 

e contaminações de vírus, sendo extremamente necessário a instalação solicitada a 

fim de evitar  a  propagação de doenças e  proporcionar  o  mínimo de conforto  aos 

pacientes.

Isto exposto, se faz o presente requerimento.

Gabinete Ver. APE, 21 de março de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 02 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


